

元亀の里 重本襄様

元亀の里 田中トヨ様

元亀の里 水島浩子様

元亀の里 武田幸子様

元亀の里 松野一見様

元亀の里 尾下カズ江様

元亀の里 中村良子様

風和の里 山本嘉子様

風和の里 田中衛様

風和の里 森山實様

風和の里 大浦トク様

風和の里 山瀧重幸様

寿限無 濱崎早苗様

寿限無 一瀬宏枝様

通所リハビリ 朝長安子様

HAPPY BIRTHDAY

バースデーインタビュー

風和の里 原貞子様

面高で5人兄弟の長女として生まれました。面高にいた頃は、実家が網漁師をしていたため、少し漁師関係の手伝いをしていました。中学卒業後、長崎の高校に進学し、高校を卒業後、当時、長崎にあった二神洋服店に就職しました。そこでは、裾直しや洋服の作成などをしていたそうです。父親が25歳の時に亡くなり、それを機に面高に戻って来ることになりました。そして、その後すぐに、現在の旦那さんである勝さんと結婚しました。子供が2人生まれ、母親の手伝いや洋服の仕事しながら子育てを行っていました。面高に戻って来てからも洋服の仕事が続け、勝さんの洋服も貞子さんの手作り。「服を買うお金は全くかからなかった。仕事場から切れ端を持って来て、それで作ってたからね。」との事。「今は風和の里で夫婦揃ってゆっくりと過ごせて幸せです。」と話されていました。

今月の作品紹介

LIFE is a work of ART

寿限無二階

寿限無三階

風和の里南ユニット

通所介護

橋口藏治様

山口タミ様

風和の里西ユニット

お楽しみメニュー

- ぶっかけ梅おろしそば
- 天ぶら盛り合わせ
- きゅうりの浅漬け
- ひじき煮
- すいか
- フルーツ白玉

今月の職員紹介

種村 凜

2025年8月より元亀の里で介護職員として働いています。介護の仕事自体が未経験で不安な気持ちを抱いていましたが、入所者様たちの優しい気づかいや先輩たちが丁寧に向き合ってくれて下さる事で、覚えることが沢山あっても焦らずゆっくり入所者様達のサポートをしていこうと考えられる様になりました。まだまだ未熟者ですが精一杯頑張っていきたいと思っております。



8月から元亀の里では朝の体操の一環として、NHKの体操番組でおなじみの「ラジオ体操第一」を始めることになりました。写真は様子です。ラジオ体操の歴史は古く、もう100年近く前からあったみたいです。そのためおなじみの音楽がかかると、自然と体が動く方もちらほらいました。



7月26日、中山認定こども園の夏祭りに職員2名が参加させていただきました。せいひ会のブースでは、綿菓子屋を出店し、子どもたちの列ができていました。地域の皆様と楽しい交流ができました。

15日、精霊流し後、グループホームでは、夕涼み会を行いました。夕方でもまだまだ蒸し暑かったですが、精霊流しの船を見送る気持ちも込めて、日陰で花火を楽しみました。



去年の秋から今年の夏までの写真や共同作品などを一気に展示しました。皆さんに思い出を振り返っていただいたり、自分の作った作品を見返す良い機会だったようです。写真を見て「〇〇さんの映っとるたい。ここにも映ってる。」と同じユニットの入居者の写真を見つけたりしていました。



国勢調査について

本年9月から10月の期間で、総務省により、5年に1回の国勢調査が実施されます。社会福祉施設に入所されている方のうち、令和7年10月1日現在で以下に該当する方は、入所先である社会福祉施設で国勢調査を受けていただきます。

- ・入所期間が3か月以上の方
- ・入所期間が3か月未満であるが、3か月以上入所する見込みの方

各ご家庭にも調査票が配布されると思いますが、上記の方々は当法人でカウントいたしますので、二重にならないようご注意ください。

随 ずっとわばし

せいひ会の職員が思うがままをリレー式に綴るコーナー。今月は、寿限無の藤原藍子さんです。

私は、寿限無の厨房に勤務して11月で2年になり、楽しく働いています。新しいことにチャレンジしたり、知識を増やしたりするのが好きで、近頃では一緒に働いている方に紹介してもらったアミュプラザに入っているABCクッキングにパン作りを習いに行っています。パン作りは計量、こね、1次発酵、成形、2次発酵、焼き、と出来上がりまで約2時間かかります。時間をかけて出来上がっていくので達成感があります。習い始めて半年経ち、作れる種類も増えてきました。先日、家でハンバーガーを作ろうと思ったのですが、パンズがなかったのでパンズを一から作って

みました。家族からも美味しいと好評でした。できることが少しずつ増え、私の調理師としての幅も広がっていると思います。

子どもも成人を過ぎ、自分の時間がたっぷりあるので、一通り習い終えたら、次はダンスや歌を習ってみたいと思います（思いだけで終わるかもしれませんが）。楽しく日々を過ごし、いろんな経験を仕事にも活かしていけたらいいと思います。旅行も好きで、九州では鹿児島だけ行ったことがないので、今年中に鹿児島に行って九州を制覇したいですね。



せいひ会だより

2025年(令和7年)
9月1日発行
＜第315号＞
社会福祉法人せいひ会
<http://www.seihikai.jp/>



精霊流し



8月15日、せいひ会では精霊流しを行いました。精霊船の飾り付けは、毎年、通所介護の利用者様に手伝っていただいています。今年は、白と青の花紙を取り付けました。当日は、昔のことを思い出し、「昔は船を藁で作ったと。最近では、もやい船で流しとるね。」と各地区の事情などの情報交換をしているようでした。また、飾り付けをしていた日が、原爆の日で、精霊船を準備していた通所介護の利用者様は目の前の船に向かってサイレンの音と共に手を合わせて黙とうされていました。

8月の行事

- 5日～ 写真作品展示会 (風和の里)
- 1～6日 精霊流し飾りつけ (通所介護)
- 15日 精霊流し (せいひ会)
- 25日 夏祭り (元亀の里)



9月の行事予定

- 15日 敬老会 (寿限無)
- 20日 敬老会 (風和の里)
- 未定 敬老会 (GH)
- 中旬 十五夜の会 (GH)
- 19日 運営推進会議 (通所介護)
- 各利用時お誕生会 (通所介護)